

第2回訪問リハビリテーション 連絡会 NEWS

【第2回研修会開催しました！】

「訪問リハビリに出来ること」～明日から言える～と題し、中央区民センターで行いました。参加は総勢 28 名。当日来れなかった人は残念！！今回はグループワークで訪問リハビリの事をケアマネに伝えていこうと、日々の臨床を振り返りながらそれぞれのグループで訪問リハビリが、「本人」に、「多職種」に、「家族」に出来る事を挙げていきました。グループ名は家電縛りでしたが、4/6 でルンバ（笑）訪問リハビリは「架け橋」「生活を支える」とそれぞれのグループで

語り合い、形にしましたよ。きっと明日から、今日よりは上手く自分の仕事の事を伝えられるはず。言葉に出来ること！大事ですよ。利用者さんの為にも自分の為にも出来ること発信していきましょう！！



グループワークの様子。同じ悩みを語り合う。醍醐味です♪



テーマ発案者の大野さん
リハ連代表の竹内さん→



【もちろん懇親会もしています】

仲間づくりはこちらも重要！ということで近くのお店で懇親会です。おいしいものを食べながら交流していきます。ここでしかできない話もあって、話は尽きません。悩むことは多いけど、仲間が出来ると頑張っていけます。参加された際にはぜひ懇親会にもお越しくださいね。



【第2回訪問リハビリテーション連絡会：担当理事 大野、山下、佐々木、田辺、知花、竹内】

来年度もまた仲間づくり、明日から役立つ企画をしていきたいと思っています。研修会や ML の参加もお待ちしています。一緒に研修会作っていただける方も募集中です。

訪問リハビリテーション連絡会 事務局

訪問看護 POT ところ メールアドレス：potkokoro@hpt-pot.com

担当：知花